

Sábado 13 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=IUqtu-bUZP0](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=IUqtu-bUZP0)

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/ddfea92/click-gobernacion-de-santander-11-12-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

## Titulares

- *Ferias y fiestas en 13 municipios de Santander, principal atractivo turístico este fin de semana*
- *Gran final del 'Festival de fútbol infantil Gobernación de Santander', este domingo*
- *Gobernador inauguró primera fase de la remodelación del hospital de Cimitarra*

## Invima levantó medida de cerramiento al Banco de Sangre del Hospital Universitario de Santander

**BUCARAMANGA.** Después de comprobar el cumplimiento del plan de mejoramiento en la estructura y funcionamiento del Banco Metropolitano de Sangre del Hospital Universitario de Santander (HUS) que había exigido, el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) levantó la medida de cerramiento que había dispuesto sobre este establecimiento.

La disposición fue comunicada este viernes, bajo el argumento de que en la hemoteca se hicieron los correctivos necesarios para su normal funcionamiento, unidad que fue suspendida el 29 de agosto pasado por el Invima.

El Banco Metropolitano de Sangre del Hospital Universitario de Santander (HUS) es la única hemoteca pública que abastece a clínicas y hospitales de todo el departamento con sangre y sus demás componentes para atender a los pacientes que lo requieran.

## Ferias y fiestas en 13 municipios de Santander, principal atractivo turístico este fin de semana

**BUCARAMANGA.** Las ferias y fiestas que desde este viernes se realizan en 13 municipios de Santander se convierten en el principal plan turístico de este fin de semana y puente festivo, para habitantes del departamento y visitantes.

Las festividades se realizan en los municipios de Barichara, El Carmen de Chucurí, Chipatá, Florián, Landázuri, Oiba, Palmar, Pinchote, Puerto Wilches, San Benito, Simacota, Suratá y el Festival del Vallenato en Barrancabermeja, donde se ofrece una variada programación para los santandereanos y turistas de todo el país.

### **Apoyo gubernamental**

La secretaria de Desarrollo de Santander, Gladys Elena Higuera Sierra, informó que la Administración Departamental destinó 307 millones de pesos para apoyar estas actividades, y se contribuye a la promoción y el fortalecimiento de las expresiones culturales de los municipios de este departamento.

Por su parte, la oficina del Consejo Regional de Gestión del Riesgo y Desastres, adscrita a la Secretaría del Interior de Santander, informó que todas las vías del departamento están habilitadas.

## **Gran final del ‘Festival de fútbol infantil Gobernación de Santander’, este domingo**

- *La cita es las 10:00 de la mañana en la Escuela de Fútbol Juan Estévez, contigua a la cancha Marte*

**BUCARAMANGA.** A partir de las 10:00 de la mañana de este domingo, en la Escuela de Fútbol Juan Estévez, contigua a la cancha Marte, se jugará la final de la edición 16 del ‘Festival de fútbol infantil Gobernación de Santander’, categorías Sub-10 y Sub-14, organizado por este reconocido club de formación deportiva.

Este tradicional certamen, dirigido por el profesor de fútbol Juan Estévez, que cuenta con el apoyo de la Administración Departamental y el Indersantander, se convierte en una muestra más de las acciones del Gobierno de la Gente en pro del fortalecimiento de las políticas de apoyo a la masificación del deporte como estilo de vida.

### **Mañana de fútbol**

Las finales del torneo se jugarán de la siguiente manera: categoría Sub-10, a las 10:00 de la mañana, con el partido La Independencia - Don Bosco, y el encuentro de la categoría Sub-14 será a las 11:00 de la mañana entre El Sinal y El Pedregal.

Juan Estévez manifestó que el certamen llega a su final luego de siete meses de competencias, en la que participaron 12 equipos por cada categoría y reunió a más de 600 niños deportistas.

## Gobernador inauguró primera fase de la remodelación del hospital de Cimitarra

**CIMITARRA.** Recursos por 829 millones de pesos se invirtieron en la remodelación de la primera fase del Hospital San Juan, de Cimitarra, obra que fue inaugurada este jueves por el gobernador Richard Aguilar Villa.

Los trabajos consistieron en la reconstrucción de la zona de hospitalización, donde se invirtieron 549 millones de pesos, y la adecuación de la parte eléctrica y obras de urbanismo por 280 millones de pesos.

### Anuncios de inversión

Durante su visita a Cimitarra, el gobernador Aguilar Villa dijo que “queremos gestionar los 1.000 millones de pesos que faltan para terminar la remodelación de este hospital, proyecto que incluye el mejoramiento de su fachada y la zona de urgencias”.

El Mandatario seccional expresó además, que 4.500 millones de pesos serán invertidos en la electrificación rural de la vereda Nueva Cimitarra y Las Margaritas, la construcción del alcantarillado combinado para Puerto Araujo y la urbanización Santamaría, y la reforestación de 65 hectáreas de bosque y canalización de arrocetas.

